



Je m'appelle Georges... et moi Colette !

On est des bébés et on va vous raconter ce qu'on fait dans la vie.

A notre naissance, notre oncle nous a écrit nos prénoms sous nos pieds pour nous reconnaître parce qu'on n'arrivait pas à nous différencier.

Euh, moi Colette, j'ai un grain de beauté sur le visage.

Puis, quand on est chez nous, on aime bien faire nos chefs et on pue beaucoup à certains moments de la journée... Enfin, on aime bien jouer puis se balader. (surtout dans le bac à glaces ! :-))

Notre mère nous a laissé avec tonton Pëppo : c'était bizarre mais on s'est bien marré !